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CONSIGLIO FEDERAZIONE REGIONALE  
ORDINI DOTTORI AGRONOMI E DOTTORI FORESTALI DELLA LOMBARDIA 

Verbale del Consiglio del 06.09.2021 

Il 6 settembre 2021 alle ore 19.00, in videoconferenza, si è riunito il Consiglio della Federazione Lombardia 

con lettera di protocollo 380 del 24/08/2021, con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione ripartizione quote piattaforma formazione a distanza; 

2. Approvazione variante al piano dell'offerta formativa 2021; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Frigerio Ettore – Presidente dell'Ordine di Como-Lecco-Sondrio 

Giurini Davide – Presidente dell'Ordine di Bergamo 

Goldoni Marco – Presidente dell'Ordine di Mantova 

Panena Gabriele – Presidente dell'Ordine di Cremona 

Ribolzi Marco – Presidente dell'Ordine di Varese 

Sangalli Marco – VicePresidente dell'Ordine di Brescia 

Sono assenti: 

Croce Giuseppe – Presidente dell'Ordine di Milano 
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VERBALE 

1. Approvazione ripartizione quote piattaforma formazione a distanza 

Il Presidente Goldoni illustra al Consiglio le tabelle di riepilogo relative agli introiti e spese per gli eventi 

formativi del primo semestre sulla piattaforma a distanza della Federazione. Nel complesso nel primo semestre 

sono stati incassati € 23.346,00 per tutti gli eventi organizzati e presenti in fad, a fronte di un costo complessivo 

di € 12.267,87 che sono ripartiti tra i vari Ordini della Lombardia, la Federazione e l’Ordine di Bologna che ha 

sottoscritto apposita convenzione con la Federazione. Il Presidente evidenzia che rispetto agli incassi e costi 

sono rilevanti proprio quelli dell’Ordine di Bologna che ha organizzato numerosi corsi. Il Presidente evidenzia 

inoltre che sulla piattaforma sono presenti numerosi corsi e il Consiglio discute circa la buona organizzazione 

degli eventi e della correttezza del riparto, come da convenzione vigente. Il Presiedente comunica la cifra che 

sarà restituita ad ogni Ordine, come da tabella allegata al verbale. Il Consiglio approva all’unanimità il riparto. 

2 Approvazione variante al piano dell'offerta formativa 2021 

Il Presidente comunica che è necessario procedere ad una variante del Piano dell’offerta formativa 2021, viste 

alcune modifiche di corsi proposti e organizzati nel corso dell’anno. Il Presidente illustra nello specifico la 

tabella del Piano offerta formativa 2021, con le modifiche proposte rispetto al Piano già approvato. Dopo 

discussione il Consiglio approva all’unanimità la variante al Piano offerta formativa 2021. 

3 Varie e eventuali 

Nessuna. 

La riunione si chiude alle 20.15. 

 

Il segretario 
Davide Giurini dottore forestale 

 
 
 

Il Presidente 
Marco Goldoni dottore agronomo 

 

 

 

  


